

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

M. Louis de Courten

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1905, tome 7, p. 192

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

M. Louis de Courten

Nos lecteurs ont appris déjà la mort de ce jeune poète. Ils ne seront point surpris cependant que nous venions rappeler son souvenir dans nos « Echos » qu'il aimait. Ancien élève du collège de St-Maurice, M. de Courten était resté attaché à ses maîtres et à ses condisciples.

On a redit la perte que venaient de faire les lettres valaisannes par la mort de M. de Courten. Nous nous associons au deuil de ceux qui pleurent ce jeune artiste. Un talent incontestable lui réservait assurément une belle place dans la liste des poètes valaisans. Ce qui nous reste de lui, quoique étant une œuvre de début, nous montre qu'il aurait su redire en des vers pleins d'un charme nouveau les beautés de notre pittoresque Valais. Son vers est facile et gracieux. M. de Courten semble avoir trouvé aisément les accents d'un lyrisme parfois même assez longuement soutenu.

Nous espérons du reste pouvoir fournir à nos lecteurs l'occasion d'apprécier par eux-mêmes le talent du poète que nous pleurons. On nous annonce, en effet, la publication d'une plaquette contenant les poésies de notre compatriote.

Son souvenir restera d'autant plus vivant que son œuvre nous fera mieux sentir ce que nous avons perdu par la mort de ce cher ami.

Nous lui accorderons plus qu'un souvenir, nous lui offrirons avec les larmes du regret, les accents d'un cœur qui prie.

R. I. P.

La Rédaction.